

武庫中だより

〒661-0043 尼崎市武庫元町2丁目24番30号 (TEL)06-6431-2511 武庫中学校通信

平成29年5月2日



爽やかな季節 「よい習慣」は大きな力

5月に入り、さわやかな青葉の季節となってきました。早いもので新年度が始まって約1ヶ月が過ぎ、新しい生活に少しずつ馴染んできたのではないかと思います。特に1年生にとっては、毎日が新しいことの連続で、気持ちが落ち着かないところがあるとは思いますが、その反面、少しずつ中学校生活の楽しさを感じられるようになってきたのではないのでしょうか？

5月、3年生は、修学旅行が予定されています。お互いの絆を深め思い出多き旅になることを願っています。

ところで、この前の4月22日の土曜日は、武庫中学校の創立記念日でした。今年、武庫中学校の創立70周年の年となります。2学期、12月9日の土曜日に記念式典を予定しています。

武庫中は尼崎で一番古い中学校です。創立時、全校生徒約200名だったそうです。当時、いまの場所にまだ、校舎はなく、隣の武庫小学校に教室を借りて授業をしていました。それから3年後に、いまの場所に校舎ができました。卒業生は約1万8000人になります。こうした武庫中の長年の歴史の上に、今の武庫中があるわけです。そして武庫中70年の節目の年に、未来に続く武庫中の輝く1ページを生徒みなさんの力を合わせて作って欲しいと思います。

さて、1学期のスタートにあたり大切なことが1つあります。「よい習慣」を身につけるといことです。規則正しい生活と自分でできることは自分であるということです。そして家庭学習の習慣は、確かな学力を身につけるためにはとても大切です。得意な教科はさらに伸ばしてください。苦手な教科は、あきらめずに頑張ってください。学校で学ぶことは、自分の可能性を広げることにつながります。その土台を作るのが、「いま」中学時代なんです。自分の未来のために、しんどいことにも向き合い、「もちよっと!」「もう少し!」頑張ってみようという気持ちで生活して欲しいと思います。

授業参観・育友会総会・部活動委員会(見学を含む)のご案内

5月26日(金)に授業参観・PTA総会・部活動委員会を実施いたします。

お忙しいとは思いますが、保護者の皆様には万事お繰り合わせの上、ご来校いただきますようお願い申し上げます。日頃の生徒達の学校生活や学習活動の様子を見ていただくことを通して本校の教育活動へのご理解を深めていただければと思います。また、授業参観の後に育友会総会・部活動委員会を予定しております。

尚、詳しい日程・時間等につきましては、後ほどお知らせします。どうぞ、よろしくお願い申し上げます。

「土曜チャレンジスクール」に参加しよう!

春は自分を変えるチャンスです。「勉強の仕方がわからない」「自分一人ではどうもやるきが起らない」・・・是非、家のひとや先生と相談してください。みなさんの参加を待っています。



尼崎市の学力向上事業の一環として、本校では宿題や復習を中心とした学習と家庭での家庭学習の充実を図るために、学生等の指導員がついて、学習のサポートをしていく「土曜チャレンジスクール」を実施いたします。

今年は、土曜日・テスト前・夏休みに行います。特に土曜日は、午前9時30分から11時30分の2時間、図書室で行います。 **開始日：5月13日(土)**

★**登下校について** 登下校の事故は市内でも発生しています。十分注意するとともに、交通ルールを守りましょう。本校周囲の道路はご存じの通り、車両の通行が制限されています。児童・生徒の登校の安全のため、ご協力をお願いします。



(東側：日曜・休日を除く7:30～17:00、北側：日曜・休日を除く7:30～9:00)

★**ゴールデンウィークを有意義に** 生徒達にとっても大人にとっても楽しいものです。規則正しい生活や学習を心がけ、クラブ活動をはじめ、計画的に有意義に連休を過ごすことができるように、ご家庭のご協力をお願いします。

5月のおもな予定

1日(月) 3年歯科検診 入部式(放課後)	15日(月) 朝礼
2日(火) 1年歯科検診	18日(木) 3年修学旅行 ~20日(土)
3日(水) 憲法記念日	19日(金) 1・2年教科テスト
4日(木) みどりの日	22日(月) 3年代休
5日(金) こどもの日	23日(火) 教育相談 ~30日(火)
8日(月) 家庭訪問(全)~10日(水)	24日(水) 2・3年耳鼻科検診
11日(木) 家庭訪問(1年)~12(金)	26日(金) ④授業参観・育友会総会・部活動委員会
12日(金) 3年教科テスト	27日(土) 土曜チャレンジスクール
13日(土) 土曜チャレンジスクール	29日(月) 2年内科検診
	31日(水) 1・3年耳鼻科検診

1年宿泊学習 ～美方高原自然の家「とちのき村」～

4 / 27 ~ 4 / 28

1年生としての初めての宿泊行事として、美方高原自然の家「とちのき村」で宿泊学習を行いました。けがや大きく体調を崩すこともなく、大自然の中で皆で力を合わせて様々な体験に取り組み、大いに楽しみ、お互いに絆を深める、思い出多き宿泊行事となりました。この宿泊で経験し学んだことをこれからの学校生活に活かしてくれることを期待しています。

●○宿泊学習 思い出の一コマ○●

[1日目]



入村式



オリエンテリング



腕相撲大会



[2日目] 飯ごう炊さん(カレー作り)



～元気に出発 元気に帰ってきました～

～たくさんの思い出ができました～

～お互いの絆が深まりました～